

Observation n°12 :

Objet : Enquête publique centrale photovoltaïque au sol - commune de la Rousseliere - La chapelle bâton 86250.

Je me permets de vous écrire ce mail afin de vous donner mon avis sur le projet d'une centrale solaire photovoltaïque au sol sur la commune de Chapelle bâton.

Je trouve ce projet particulièrement important pour les points suivants :

1) Dans un contexte de changement climatique, il me semble essentiel d'évoluer et de s'adapter pour contribuer aux objectifs de transition énergétique, et donc de les encourager.

Ici, l'effort d'énergie propre que souhaite réaliser cette exploitation.

2) De plus, ce projet émane d'un jeune agriculteur disposant d'une petite structure agricole, cette centrale lui permettrait d'obtenir un revenu complémentaire par la production des photovoltaïques, donc de pouvoir plus facilement faire face aux divers aléas du monde agricole (notamment la forte augmentation des risques climatiques sur les dernières années).

3) Contrairement à d'autres projets d'énergie renouvelable (type éolienne par exemple), je pense que les centrales solaires photovoltaïques permettent de valoriser des terres agricoles sans les dégradés (pas de socle béton, panneaux recyclables par exemple).

Merci du temps que vous prendrez pour lire mon avis,

Bien cordialement,

Mélanie boireau.